

**Klappstuhl-Demo, weil sie zur Energiepolitik nicht die Klappe halten wollen -
Demonstranten kommen auch mit Sofa und Barhocker**

Das hat doch was: Kernkraftwerk Grohnde aus der Barhocker-Perspektive

Grohnde/Emmerthal (wbn). Das Kernkraftwerk Grohnde aus der Barhockerperspektive. Sie kommen heute mit Klappstuhl und Barhocker zum AKW in Grohnde um im Rahmen einer sogenannten Sitzprobe gegen die MOX-Atomtransporte und die Energiepolitik der Bundesregierung zu demonstrieren.

Eingeladen hat das Anti-Atom-Plenum Weserbergland, das richtig versessen darauf ist mit dieser originellen Sitzproben-Demo den Verantwortlichen zu zeigen, wie groß und ernsthaft der Widerstand geworden ist. Am Bahnhof in Emmerthal werden sich die Teilnehmer mitsamt Sitzgelegenheit gegen 13 Uhr versammeln um dann zum Kernkraftwerk zu ziehen. Dort übernehmen sie dann gewissermaßen den Vor-Sitz.

Fortsetzung von Seite 1

Die Chairmen werden es sich gemütlich machen und können dann nebenbei auch gucken wie das Hochwasser der Weser so langsam wieder über das Ufer steigt. Die Polizei rechnet bei diesem gemütlichen Vorhaben mit einem friedlichen Verlauf. Einige Hundert Demonstranten dürften auf jeden Fall teilnehmen. Zu dieser Sitzaktion ist bundesweit aufgerufen worden.